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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Wie viele Quadratmeter Dachfläche wurden in den Jahren seit 2010 mit einer 
Dachbegrünung versehen? 
(Bitte getrennt nach Jahren und in Bezug auf kommunale Gebäude, private Gebäude 
(Haupt- und Nebengebäude) und gewerbliche Gebäude angeben.) 
 

2. Wie viele Quadratmeter Dachfläche wurden in den Jahren seit 2010 erbaut oder 
saniert, die potentiell für eine Dachbegrünung geeignet wären? 
(Bitte getrennt nach Jahren und in Bezug auf kommunale Gebäude, private Gebäude 
(Haupt- und Nebengebäude) und gewerbliche Gebäude angeben.) 
 

3. Was tut die Stadtverwaltung, um eine möglichst hohe Quote an  
Gebäudebegrünungen (sowohl Dach- als auch Fassadenbegrünungen) zu erreichen? 
(Bitte in Bezug auf kommunale Gebäude, private Gebäude (Haupt- und 
Nebengebäude) und gewerbliche Gebäude getrennt angeben.) 

 
 
Begründung: 
 
Gebäudebegrünungen sind eine gute Methode, um gerade auch in verdichteten Räumen das 
Stadtklima zu verbessern. Zudem dienen auch Gebäudebegrünungen Insekten und anderen 
Tieren als Lebensraum. Des Weiteren sind sie auch für den Erhalt der Gebäudesubstanz 
zuträglich, da Witterungseinflüsse abgemildert werden können. 
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